

Stadtbäckerei Scharold



Die Stadtbäckerei Scharold gibt es bereits seit 1885 und wird nunmehr in der 5. Generation betrieben. Neuester Meilenstein war die Eröffnung der gläsernen Schaubackstube in Derching, die im Rahmen der lokalen Entwicklungsstrategie des Wittelsbacher Landes mit europäischen Mitteln unterstützt wurde. Die 200 verschiedenen Sorten an Brot, Semmeln, Kuchen, Torten und anderem Backwerk kann man inzwischen in 14 verschiedenen Filialen des Landkreises kaufen. Alle Mehle, Schrote und Kleien werden aus dem Wittelsbacher Land bezogen und in der Bennomühle in Friedberg gemahlen.

